



日本共産党区議会議員

こんにちは  
伊藤和彦です

自宅 足立区花畑6-20-1 電話3859-6952  
足立区役所 電話3880-5111(内線4650~4654)  
日本共産党区議団 直通3880-5770  
<http://www5.familye.ne.jp/~k-itou/index.html>

# 平和とくらしを守る政治を

国民の声で政治が動く時代  
みなさんとともに  
決意新たにがんばります。

二〇一一年の幕開けです。

新年は卯年、ウサギのように跳ねて新たな決意で、仕事や活動がはじまっていることと  
思います。

政権交代から1年4ヶ月が経ちましたが政治は良くなっ  
たでしょうか？

いま国民の失望は累積し拡大し、どのマスコミ調査でも民主党政権と民主党の支持率は急落し、一連の選挙では厳しい審判が相次いでいます。国民的な批判の根本には、目に余る「自民党化」にあり、「自民党より悪くなった」という声もあります。

雇用と社会保障、経済対策

外交課題、政治とカネ、どの問題を  
見ても「自民党と同化していく」「大連立」の動きです。  
自民党政治を変えるビジョンを  
持てない民主党の本質にかかわ  
ることです。

政治のゆきずまりを前向きに

打開できるのは日本共産党が分析した  
ように、国民のくらしと日本の進路をめぐり、財界中心  
アメリカいいなりの「2つの異常」  
に手をつけない支配層の「2大政  
党」戦略が新たな矛盾を  
広げていることです。  
支配層による巨大マスコミの

「共産党封じ込め」作戦を乗り越え、  
新たな前進の波を起こす、  
変革者、開拓者の精神で奮闘が  
不可欠です。

足立区は苦しい区民の生活をよそに973億円もの基金  
をため続ける近藤区長と自  
民、公明、民主の区政です。  
一方で紙おむつの支給は23  
区最低基準、一人暮らしの高  
齢者の命綱となっている緊急  
通報システムは有料化して区  
民に我慢の押しつけです。

「子どもを預けて働きたい」と  
新年度の申し込みは殺到し、  
新規入園募集定員が2042  
名、前年度より増え、140  
0人が認可保育園からあふれ  
だす状況で大変な事態です。

しかし区は認可保育園を作  
らず、公立保育園を  
減らす冷たい態度で  
す。それなのに「東京  
芸術センター」天空劇  
場には36億円も優  
遇するムダ使いです。  
7名の党区議団を、

今年は8名に増やし  
区政を動かす確かな  
力を大きくしてくだ  
さい。区民の願い実  
現で今年もがんばり  
ます。

新年は元旦の西新井  
大師の新春街宣を大  
島よしえ都議、区議  
団全員で一月三日か  
ら竹ノ塚駅東口の朝  
宣伝・通算2068  
回、「こんにちは伊  
藤和彦です」ニュー  
スは904号からで  
す。

今年もよろしくおね  
がいます。

足立区議会議員

伊藤和彦





伊藤和彦区議会議員

## 地域みなさんと力あわせて実現

区民アンケートに寄せられたカーブミラーが12月初めに実現しました。  
区立花畑北中学校南側



第18回北部ふれあいまつり

陣川戸公園 2010年10月24日



## 実現した主なもの

雇用・就労支援対策・拡充

UR団地住宅家賃軽減、都営住宅の改善

交通不便地域・バス路線の拡充

子宮頸がんワクチン助成実現

中小企業・直接支援実現へ

公共工事の労務単価を保証する公契約条例制定へ前進

交通安全対策・カーブミラー設置実現

大型車規制の看板設置実現

区画整理内の信号機表示板設置実現

ため込み基金・973億円、施策の優先度提案

「東京芸術センター」などのムダ使いを告発

公害患者のインフルエンザ予防接種実現

障害者の通所施設増設



## 5つのお約束

特養ホーム・認可保育園・学童保育を増設し待機者(児)解消をはかります。

介護保険料・国保料の値上げ、保険証の取り上げストップをめざします。

区内中小企業・業者を支援し、地域経済循環をはかります。青年など就労支援をすすめます。

学校統廃合は中止し、少人数学級を実施し、ゆきとどいた教育をめざします。

UR団地、都営住宅にエレベーター設置をすすめます。